
2023 年５月21日

評議員会 会議録

日 時 令和５年５月21日（日） 14時 00分～14時 54分

場 所 めぐみ野サッカー場 Ａ本部室

出席者 中野会長・加藤理事長・千田副理事長 他、協議会理事

及びブロック長（含：代理）、評議員

記録者 広報理事 菅原一美

宮城県サッカースポーツ少年団協議会評議員会

［司会］千田副理事長

１．開会の挨拶

２．議長選出

３．協議事項

（１）令和４年度事業報告 各部長

総務部 鈴木総務部長

競技部 斎藤競技部長

審判部 佐久間審判部長

技術部 伊勢技術部長

女子部 山本女子部長

（２）令和４年度決算報告 菅原会計理事

令和４年度会計監査報告 阿部監事

（３）令和５年度事業計画（案） 加藤理事長

（４）令和５年度予算（案） 菅原会計理事

（５）その他

４．議長解任

５．その他

６．閉会挨拶 菅原副会長

１．【開会の挨拶】

中野会長

本日はご多忙の中、ご参加頂きありがとうございます。

2022年度、つつがなく終了したことに感謝に致します。

基本は子ども達のために行われる事業です。

本会も皆さんのご意見等々も頂戴しながら、皆様の協力を得て各事業が実施出来、皆様の活躍

と活動が出来ますことを祈念しております。

［定数確認：評議員出席 ７名、委任状 28名 計35名 定数41名］

以上により、評議員会の成立を確認

２．議長選出：青葉ブロック長 内海氏

３.協議事項

（１）令和４年度事業報告について

総務部：鈴木総務部長より資料にもとづき報告

審判部：佐久間審判部長より資料にもとづき報告

あわせて「帯同」のご理解をこの１年間頂くことが出来、スムーズに実施されたこ

とに感謝し、ご報告致します。

競技部：齋藤競技部長より資料にもとづき報告



技術部：伊勢技術部長より資料にもとづき報告

Ｒ４年度は全ての事業を実施出来ましたが、コロナ明けでの価格高騰により、予算

オーバーとなってしまったが、Ｒ５年度は予算を再計算し形状・実施します。

女子部：山本女子部長遠征対応につき欠席。鈴木総務部長より資料にもとづき報告

引き続き、「令和４年度決算報告」

（２）令和４年度決算報告

菅原会計理事より、資料を読み上げ報告

阿部監事より、監査確認報告

☆事業報告・決算報告に対する承認確認・・・・・拍手多数の確認をもって「承認」

（３）令和５年度事業計画（案）

加藤理事長より、

56年にわたる協議会の活動において、中野会長においては平成元年より会長職に就いて頂

き、菅原会計理事においては、50年にわたり協議会の会計業務を担って頂きました。

Ｒ６年度からは、青葉ブロックの進藤さんに協議会会計業務を担って頂くこととな

り、前年度より引継ぎを行って頂いています。

Ｒ６年度以降役員体制も変わってまいります。

会計報告にあった“190万円の残高”については、コロナ禍での活動減による残高となっ

ておりますが、協議会へのチーム登録費負担の軽減等も行いつつ、コロナ明けでの新年度、

価格高騰も考慮しながら、運用・実施をしてまいります。

また、リーグ戦を実施し易い環境整備を考慮したカレンダー設定を行っております。

ベンチ入り指導者については、2024年度からＣ級以上の指導者資格者１名が望まれていま

すが、宮城県内での大会事業については、2024年度以降は、Ｄ級指導者資格の有資格

者での対応となり、その後の対応については、協議が必要です。

審判部の活動は、活発に実施されてきました。審判をされる方は、上級資格を目指して頂

けるように促して頂きたい。

技術部事業においては、例年８月に実施していた「４年生選抜研修会」はＲ５年度では、

行わないことに技術部内で決定しています。

キッズ委員会においては、キッズフェスを各地区協会で実施。

４種の選手登録者人数は、4,000名を切る人数となっている現状。

その他・・・クレーム・相談

・新規立ち上げのチームから、日本サッカー協会へのチーム登録・選手登録だけで、協議

会への登録はしなくても良いのではないか。という意見・相談も上がっているようであ

るが、それでは、実施している大会事業・行事そのものが現場として根本的に成り立た

ない状況がある。

・チーム内でのコミュニケーション不足・指導・管理不足と思われる事象から所属選手が

不登校に至る事案、及び遠征や県トレセンの選手選考・選抜に対して県協会に問い合わ

せが保護者から直接入っている現状が見受けられる。

直接問い合わせが行われるにあたっては、チーム内でのコミュニケーション不足であっ

たりもあるでしょうが、県協会に上がる前に、各ブロックでの対応であったり、協議会

内での対応が望まれます。

・７／14「なでしこジャパン壮行試合」に際しては、招待者により集客を目指している。

・協議会役員改選にあたっては、Ｒ５年度内で、新役員をご提案・ご提示してまいります。

（４）令和５年度予算（案）

菅原会計理事より、資料を読み上げ説明



☆事業計画案・予算案に対する承認確認・・・・・拍手多数の確認をもって「承認」

（５）その他

なし

４．議長解任

５．その他

なし

６．閉会挨拶

菅原英俊副会長より

令和５年度事業計画案等々に評議員の皆さんにご承認を頂き感謝申し上げます。

感染症対応が変わってきて従来の状況に戻っては来ておりますが、従来よりもやること自体

は増えてきています。大変かと思いますが、よろしくお願いします。

組織構造的にも「４種委員会・少年団協議会」の二枚看板で実施してきているが、あらゆる

面で環境が変わってきているのが現状であり、組織体制そのものも変更・変革を考えています。

本日は、お疲れ様でした。

閉会宣言

千田副理事長

つつがなく新年度の事業が実施されますよう、よろしくお願いします。

以上をもって、本日の評議員会を終了します。

14時 54分閉会

2023年５月 21日（日）

会議録署名人

記録者 菅原一美


